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Data: 7 de julho de 2008.
Hora: 19 horas.
Local: Plenário Vox Populi.
Vereadores presentes: Carlito Schiefelbein (PSDB), Claudete Hoffmann (PDT), Dário Geis 
(PFL),  Ismael  Müller  (PP),  Márcio  Halberstadt  (PDT),  Sandro  Goltz  (PMDB),  Valério 
Trebien (PMDB) e Vilson Dias (PP). Ausente o Vereador Pedro de Lima (PDT).
Apreciação de atas: A Ata n.o 22/2008 foi aprovada por unanimidade de votos.
Leitura de correspondências recebidas: Nenhuma foi lida.
Leitura de correspondências expedidas: Nenhuma foi lida.
Apresentação  de  proposições: Foram  apresentados  o  Projeto  de  Lei  n.o 15/2008-E,  os 
Projetos de Resolução n.os 5/2008 e 6/2008, o Requerimento n.o 8/2008 e as Indicações de n.os 

165/2008 a 167/2008.
Pequeno Expediente:
1. O Vereador Valério Trebien disse que os trabalhos da obra de colocação de paralelepípedos 

na Rua Marechal Floriano estavam avançados e com ritmo acelerado; disse que, naquela 
semana,  caso a chuva parasse,  deviam ter início os mesmos trabalhos na Rua Floriano 
Zurowski.

2. O Vereador Vilson Dias abriu mão de sua inscrição.
3. O Vereador Carlito Schiefelbein abriu mão de sua inscrição.
4. A Vereadora Claudete Hoffmann falou sobre a necessidade de recuperação da estrada que 

liga Agudo a Novo São Paulo e que passa por Picada do Rio e Linha Boêmia, além de 
recuperação de trechos críticos de ruas não pavimentadas da cidade, como das Avenidas 
Borges de Medeiros, José Bonifácio e Euclides Kliemann; parabenizou a nova diretoria da 
Associação das Trabalhadoras Rurais de Agudo, especialmente sua Presidente, a senhora 
Elaine  Soares, e  cumprimentou a  diretoria  anterior  da entidade,  em especial  a  senhora 
Lidione Friedrich.

5. O Vereador Dário Geis abriu mão de sua inscrição.
6. O Vereador Ismael Müller abriu mão de sua inscrição.
7. O Vereador  Sandro  Goltz  disse  que  a  Secretaria  de  Obras  pretendia  remover  parte  do 

material  de  base  da  Avenida  Euclides  Kliemann,  no  trecho  que  receberia  calçamento, 
especialmente à beira das valetas, visando evitar futuras remoções do pavimento devido à 
falta de sustentação; disse que estava por ser realizada recuperação na estradas de Picada 
do Rio, Rincão do Pinhal e Porto Alves.

Tribuna Livre: Não havia orador inscrito.
Pequeno Expediente:
1. O Vereador Ismael Müller abriu mão de sua inscrição. 
Ordem do Dia: O senhor Presidente  informou que a Ordem do Dia estava  trancada por 
sobrestamento do Projeto de Lei  14/2008-E.
Pauta: Em  Discussão  Preliminar  sobre  o  Projeto  de  Lei  n.o 15/2008-E,  os  Projetos  de 
Resolução n.os 5/2008 e 6/2008 nenhum Vereador manifestou-se.
Explicações Pessoais: Nenhum Vereador fez uso da palavra.
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Convocação: O senhor Presidente convocou os senhores Vereadores para a Sessão Ordinária 
do dia 14 de julho de 2008.

Agudo, 7 de julho de 2008.

Ver. Vilson Dias
Secretário

Ver. Pedro de Lima
Presidente


